

EL PP EXIGE LA LIMPIEZA, DESINFECCIÓN Y DEPURACIÓN DEL ARROYO LAS PARRAS

UNED

Buena Jornada de Acogida

Numerosos alumnos de diversos grados y especialmente del Curso de Acceso se han dado cita en el centro de la Uned para participar en la Jornada de Acogida. Diseñada para explicar el funcionamiento del centro, el Plan de Trabajo, el equipamiento técnico y, sobre todo, el diseño de los estudios, la jornada ha servido para que los nuevos alumnos tomaran contacto con las instalaciones y con los coordinadores de las áreas de enseñanza donde se han matriculado. **Enrique Martínez de la Casa**, director del centro, ha ofrecido toda la colaboración a los alumnos para que sus estudios dispongan del apoyo suficiente para conseguir los objetivos.



LARGO CABALLERO

Adjudicadas las obras

El Gobierno regional ha adjudicado la construcción de la próxima ubicación del *Centro de Educación Permanente de Adultos Largo Caballero*, en el antiguo IES Juan de Mariana, a la empresa madrileña, con delegación en Toledo, *Edhinor SA*, con un presupuesto total de 1.963.578 euros y que supondrá una remodelación completa de las aulas de un ala del edificio. Dichas instalaciones albergarán la oficina de escolarización y la inspección educativa, que ahora mismo está ubicada en la *Escuela de Artes*. Se espera que estas dependencias estén listas para el comienzo del próximo curso.

El Alfar
EMILIO JIMÉNEZ

muerte y fantasmas

A

hora que la delegación municipal de Cultura ha programado una semana para dar a conocer lo que cambió la movida de los ochenta, se nos ha ido **Guillermo Urtiaga**. Él sabía mucho de esto, pues no en balde trasladó a esta Talavera de nuestros pecados lo que se vivía en la capital de España. Y lo hizo a través de las ondas de *Radio Nacional de España* con su propuesta de presentar al público aquellas bandas musicales que comenzaban a despuntar como *Los Elegantes*, *Los Secretos*, *Gabinete Caligari* y otros que mezclaba con *Los Ramones* o *Costello*. Él y su espaciada voz dejaron patente la otra forma de hacer radio musical. Siempre quiso revolucionar las ondas, pero, primero, se quedó sin espacio y más tarde una penosa enfermedad le hizo encontrar la muerte. Antes intentó lo imposible desde *Escridiscos* y patentó el sello discográfico *Popy-Rock* y cuando la vida se le iba, el Ayuntamiento y *Always Elvis* le otorgaron el *Premio de la Música Ciudad de Talavera*. Quizá fue algo tarde, pero nadie pensaba que Guillermo se iba a marchar al cumplir 54 años.

Urtiaga fue enterrado la pasada semana y muchos parece que hemos comenzado a sentir que falta algo en esta ciudad que quiere revivir los fantasmas de entonces. Aquello del abandono y del maltrato por las administraciones. Dicen que se quiere montar una movilización, pero las organizaciones y formaciones que está detrás de ello da la impresión que no cuentan con mucha fuerza. Pero el pulso está echado y en el PSOE se teme porque el alcalde se sienta herido. No está el ambiente como para ensalzar las figura de algún que otro político, pero **José Francisco Rivas** presenta ante sus conciudadanos un expediente intachable y, por si fuera poco, su personalidad hace que aún esté arriba en las encuestas, por encima del candidato de la oposición. Es más, un ex dirigente del PP comentaba el otro día que este partido maneja consultas que indican que nunca ganará la alcaldía con Rivas como candidato de la fuerza de enfrente.

La crisis atenaza y más por estos pagos que se vive de la construcción. El desempleo es el peor aliado para el partido que gobierna, aunque tan sólo tenga competencia en lo local. Y de ello quiere sacar tajada tanto la oposición como algún que otro colectivo que paulatinamente está perdiendo pujanza en la ciudad. En Talavera no cuajan las ideas movilizadoras y cuando lo han hecho siempre han estado empujadas por el PSOE, aunque un vez le perjudicó.

Las ideas movilizadoras cuajan en la ciudad cuando están empujadas por el PSOE, aunque una vez le perjudicó